



## LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR)

Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : STEPHAN HADI FAJARINATA  
Nomor Induk/NISN : 2754 / 0131781406  
Sekolah : SD KANISIUS KENTENG  
Alamat : Kenteng

Kelas : Kelas V  
Fase : C  
Semester : II (Dua)  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	87.5	Menunjukkan kemampuan dalam Memahami peran Roh Kudus sebagai sumber kekuatan yang meneguhkan hati para rasul, mengenal kehidupan para rasul, memahami rahmat dan karunia Roh Kudus, Memahami peran lingkungan ciptan Tuhan, memahami arti penting kejujuran dalam kehidupan.
2	Pendidikan Pancasila	81.8	Menunjukkan kemampuan dalam Mengenal diri sendiri dan lingkungan, memahami keberagaman sebagai anugerah, menguraikan keberagaman sebagai kekuatan, menghargai keberagaman di lingkungan sekitar, Menjaga keutuhan NKRI, merawat NKRI dengan persatuan dan kesatuan, merajut persatuan antarelemen Bangsa Indonesia, mengenal sejarah NKRI.
3	Bahasa Indonesia	78.8	Menunjukkan kemampuan dalam menjadi pribadi cinta tanah air, mengenal sejarah lewat wisata museum atau bangunan bersejarah, memahami penggunaan huruf kapital, menulis kalimat perintah, menulis angka dan bilangan, menerapkan teknik membaca scanning, menulis pengumuman., mengenal masalah lingkungan, mengurai sebab akibat, menerapkan teknik membaca skimming, membuat ringkasan, mengidentifikasi ide pokok paragraf, kalimat utama dan penjelas, menggunakan kata hubung, menggunakan imbuhan pe-an, menulis teks eksposisi. Menunjukkan kemampuan dalam memahami singkatan dan akronim, membedakan fakta dan opini, mengenal iklan, menulis surel, menulis eksplanasi, menjadi pribadi yang berempati, menyusun dan membacakan teks pidato, menerapkan penggunaan awalan ter-, menggunakan kata hubung, membuat kalimat saran atau tanggapan, membuat pantun, menulis naskah pidato dan membaca pidato.



4	Matematika	78	Menunjukkan kemampuan dalam menemukan sudut siku-siku, memahami bagian sudut, menyebutkan jenis sudut, mengukur dengan busur, membandingkan besar sudut, menggambar sudut. Menunjukkan kemampuan dalam membandingkan ciri-ciri bangun datar membandingkan ciri-ciri segitiga, membandingkan ciri-ciri segi empat.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	76.9	Menunjukkan kemampuan dalam mencari faktor alam dan perbuatan manusia, mengidentifikasi pola hidup penyebab rusaknya lingkungan, memprediksi kerusakan lingkungan pada kondisi sosial ekonomi. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi sistem pernapasan manusia, mempelajari sistem pencernaan manusia, mempelajari pertumbuhan dan perkembangan manusia, menelaah kondisi geografis Indonesia, mengidentifikasi dan menunjukkan kekayaan alam Indonesia, mengenal warisan budaya dan sejarahnya, menelaah kondisi aktivitas ekonomi sekitar.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	84	Menunjukkan kemampuan dalam memahami dan mempraktikkan latihan kekuatan otot, daya tahan otot, dan kelenturan, memahami bahaya merokok dan minuman keras.
7	Seni Budaya	80	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan unsur gerak, ruang, waktu, dan tenaga pada karya seni tari, menjelaskan judul konsep gerak, konsep pendukung, gerak raddat dan mengembangkannya pada tari jepin selendang.
8	Bahasa Inggris	74.4	Menunjukkan kemampuan dalam menggunakan kata sifat superlatif tentang manusia, hewan, dan benda. Menunjukkan kemampuan dalam menunjukkan perbedaan dan fungsi bagian tubuh, menuliskan teks tentang kegunaan bagian tubuh, mengidentifikasi karakteristik manusia, hewan, obyek, menggunakan kata sifat untuk mendeskripsikan manusia, hewan dan obyek, menggunakan kata sifat komparatif tentang manusia, hewan, dan benda.



9	Bahasa Jawa	84	Menunjukkan kemampuan dalam memahami teks diskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat, memahami wayang (Ramayana), pakaian tradisional, dan gamelan, memahami unggah-ungguh basa menyampaikan ajakan kepada orang lain, memahami kata dan kalimat beraksara Jawa yang mengandung pasangan.
10	Informatika	85.7	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal program pengolah data Microsoft Office Excel, mendeskripsikan kegunaan menu dan ikon program Microsoft Office Excel, membuat teks dengan variasi gambar, grafik, membuat teks pengolah data untuk perhitungan matematika statistik, formula dan fungsi.
Total		811.1	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	A
2	Keagamaan	A
3	Tari	B
4	Karawitan	B
5	Macapat	B

<b>PERTUMBUHAN</b>	Berat Badan	30.6 kg
	Tinggi Badan	146.4 cm
<b>KEHADIRAN</b>	Sakit	- hari
	Izin	- hari
	Tanpa Keterangan	- hari

Kulon Progo, 21 Juni 2024

Wali Kelas

Andreas Sugesti Wicaksono, S.Pd.



Kepala Sekolah,  
Kandi Tan Tularsh, S.Pd.

G-9834

Orang Tua Peserta Didik,